

田辺眼科通信 14号

東京ディズニーリゾート

職員研修旅行でディズニーリゾートに行ってきました。

今回ディズニードローイングスクールに参加しました。キャストの方が実際に描きながら、ミッキーの描き方のコツを教えてくださいました。

ミッキーの鼻の色の塗り方や目の色の塗り方のコツなど新しい発見もあり、楽しかったです。

何より皆で同じ体験をするのは、とても良いなあと思いました。

幹事がいろいろと計画を練ってくださっていて、旅行のスケジュールはしっかり計画されていました。

ずっと皆と一緒に団体行動をしました。

仕事中には見せない良い面が見れたり、普段見えない一面を共有することはお互いの理解が深まり良いなあと感じました。

田辺先生が!!!

先日、院長がテレビに出ましたっ(*'▽')

情報番組、キャッチで「夕方老眼」について、お話をしていました。

放送の前日にスタッフに連絡があり、スタッフ皆で大騒ぎ(=°ω°)

当日は、ほとんどのスタッフが携帯を片手にテレビを見ていました!!

先生は、緊張されているのでは?とと思っていましたが、とても落ち着いた様子でお話をされていて「さすが先生だな☆」と思いました。

スタッフの方がドキドキと緊張していました。

お家でテレビを見ていて、「わっ!田辺先生だ!!」と、驚いた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

そのような方がいらっしゃいましたら、ご受診の際、田辺先生へお声かけ下さいーい(*~*)

眼の日焼け

夏本番(^ ^)*海や川、レジャーに出掛けられる方が沢山いらっしゃるのではないのでしょうか?

皆様!紫外線には是非とも気を付けて下さい。

長時間、紫外線を浴び続けると結膜(白目)や角膜にダメージを受けて、充血、異物感、ドライアイ、痛みなどの症状がでることがあります。

慢性化すると白内障や翼状片など重大な病気を引き起こす可能性もありますし、目から受けた紫外線が、肌にも影響を及ぼすとも言われています。

是非、お早めの日焼け対策をおすすめします!

日焼け対策は「サングラスやUVカットのコンタクトレンズやメガネを装着する」「日傘をさす」「帽子を被る」など、目に紫外線が入らないようにするのが良いそうです。

万が一、ダメージを受けてしまった場合は目薬を点眼したり、身体をゆっくりと休めてケアをしてくださいね(^ ^)

第4回 キッザニア!

8月1日にキッザニアを開催し、今回は、8名のお子様とご家族が参加してくださいました。

ワクワク キッザニアの飾りつけをして、私たちのテンションもアップです。

全ての体験が終わった後は、頑張ったお子さま全員に、田辺院長より修了証をお渡ししました。

私たちも参加して下さったお子様と一緒に楽しむことが出来ました。

キッザニアが終わったあと、院長とメンバー全員でキッザニアの振り返りをしました。

それぞれが感じたことや意見を発表しました!今回の振り返りを来年のキッザニアに活かし、さらに『ワクワク感、ドキドキ感、楽しい』がたくさんキッザニア!!に皆で力を合わせていきたいと思えます。

今回参加して下さった皆さま、ありがとうございました!!